

**Die Bayerische Staatsministerin  
für Unterricht und Kultus**  
Anna Stoltz, MdL



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die Elternvertretungen

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)  
VIII.3-BS4352.0/98/5

München, 31.10.2025  
Telefon: 089 2186 2967

### **Informationen für Elternvertretungen an bayerischen Schulen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

eine starke Partnerschaft zwischen Eltern und Schulen ist entscheidend, um unsere Schülerinnen und Schüler bestmöglich auf die Zukunft vorzubereiten und ihnen die nötigen Werte und Kompetenzen für ein selbstbewusstes und verantwortungsvolles Leben mit auf den Weg zugeben. Dies gelingt nur im gemeinsamen Handeln. Daher liegt mir ganz persönlich die enge Zusammenarbeit zwischen Schule und Eltern sehr am Herzen.

Der Elternbeirat hat hierbei eine zentrale Rolle. Er kann die Anliegen der Eltern direkt vertreten und wertvolle Anregungen für die Schulentwicklung geben. Ich freue mich, wenn Sie auch in diesem Jahr wieder aktiv als Vertreterinnen und Vertreter der Elternschaft am Schulleben mitwirken.

In den ersten Wochen des neuen Schuljahres finden an vielen Schulen die Wahlen zu den Klassenelternvertretungen und zum Elternbeirat statt. Um Ihnen bei diesen Wahlen zu helfen, haben wir wichtige Informationen auf unserer Homepage bereitgestellt. Diese finden Sie unter  
<https://www.km.bayern.de/gestalten/schulentwicklung-und-mitwirkung/eltern/elternbeirat>.



Für Ihre Unterstützung haben wir zudem die Publikation „Schule und Familie – Verantwortung gemeinsam wahrnehmen“ erstellt, die alle wesentlichen Informationen für Elternvertreterinnen und -vertreter bündelt. Sie finden diese ebenfalls auf oben genannter Webseite.

Außerdem kann der elektronische Eltern-Newsletter kostenfrei unter <https://www.km.bayern.de/newsletter.html> abonniert werden. Dieser hält Sie regelmäßig über aktuelle Themen, Tipps und wichtige Hinweise auf dem Laufenden.



Für Fragen zur Zusammenarbeit stehen Ihnen die KESCH-Ansprechpartner (Kooperation Elternhaus – Schule) jederzeit zur Verfügung. Weitere Informationen zu den KESCH-Ansprechpartnern sowie deren Kontaktdaten finden Sie unter [www.km.bayern.de/kesch](http://www.km.bayern.de/kesch). Auch die Elternverbände sind wertvolle Ansprechpartner. Ihrem ehrenamtlichen Einsatz möchte ich meinen großen Dank aussprechen. Die Kontaktdaten der Elternverbände sind unter <https://www.km.bayern.de/gestalten/schulentwicklung-und-mitwirkung/eltern/elternverbaende> abrufbar.



Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Engagement zum Wohle unserer Kinder und Jugendlichen. Wenn alle Beteiligten – die Schülerinnen und Schüler, die Lehrkräfte und wir im Staatsministerium – gemeinsam an einem Strang ziehen, können wir die Bildung in Bayern weiter voranbringen.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg bei Ihren vielfältigen Aufgaben im Schuljahr 2025/2026.

Mit freundlichen Grüßen

Anna Stolz